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警 察 署 協 議 会 会 議 録 

朝倉警察署協議会 
 

 開催年月日時 
 平成３０年１０月１日  午後３時００分 から 

 平成３０年１０月１日  午後４時００分 まで 

開 催 場 所   朝倉警察署 第１会議室 

 

出 席 者 

 

警察署協議会  会長以下８人 

 

警 察 署 

署長、副署長、総務課長、会計課長、 

生活安全課長、刑事課長、交通課長、 

警備課長、地域課長、 

事務局１人 

議 事 概 要 

 

 

（Ａ４） 

 

【開会】（総務課長） 

 平成３０年第３回 朝倉警察署協議会を開会する。 

 

【署長挨拶（要旨）】 

 本日は、御多忙中お集まりいただき、厚くお礼申し上げる。 

 先日、皇太子及び同妃殿下が「第４回世界社会科学フォーラム」御出席のため来

福され、警衛警備においては本県警察を挙げて従事した。管内には、杷木地区の九

州北部豪雨災害の復興状況を視察するためおいでになり、署員が一体となって警衛

警備に取り組み、無事終えることができた。 

 本日の会議では、本年８月末までの管内の犯罪情勢及び、人身安全関連事案、留

置管理業務、警衛警備について説明させていただく。皆様の忌憚のない御意見をお

願いする。 

 

【会長挨拶（要旨）】 

 朝倉警察署の皆様におかれては、日々の警察活動に加え、九州北部豪雨災害復興

に伴う警衛警備など激務が続く中、朝倉警察署管内の「安全・安心」に努めていた

だき、改めて感謝を申し上げる。 

  復興の関係で申し上げると、災害復興に伴う大規模公共工事で大変な額の工事が

行われることになる。この公共工事の利権をめぐる様々な暴力団等からの不当要求

が心配され、朝倉警察署の協力を得て、自治体、国、県の事務所とで不当要求連絡

会を立ち上げた。地域を上げて地域の安全を守って行く取組が大事だと思ってい

る。 

  本日は、管内情勢の報告、留置施設の見学、警衛警備についての説明が予定され
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ている。皆様、本日もよろしくお願いする。 

 

【報告事項等】 

１ 管内の情勢等（平成３０年１月～８月）について（署長） 

   刑法犯の認知状況 

    市町村別認知状況 

   管内の暴力団情勢 

   交通事故の概要 

   ニセ電話詐欺の認知状況 

   人身安全関連事案の取扱状況 

   ア 児童虐待 

   イ ＤＶ（配偶者暴力）、ストーカー 

   ＤＶ（配偶者暴力）事案対応の流れ 

   ストーカー事案対応の流れ 

 

２ 留置施設等の見学について 

  留置管理業務について（署長） 

  ア 留置管理業務 

  イ 留置管理業務の流れ 

    （被疑者逮捕の流れ） 

  ウ 捜査と留置の分離     

  留置施設の見学（総務課長） 

  保護施設の見学（生活安全課長）    

  

３ 警衛警備の実施結果について（警備課長） 

  「九州北部豪雨復興状況の御視察」に伴う警衛警備の実施結果 

 

【質疑応答】 

  ○ 委員から、「芸能人の交通事故のニュースで保釈金という言葉を聞くが、保

釈金というのは払えば罪はゼロになるものか。保釈金は国のお金になるのか。」

旨の質疑があり、署長から、「身柄が一時拘束されているものを解かれるとい

うだけで、保釈金を納付することを条件として勾留中の被告人を釈放すること

である。保釈金の金額は逃げられないような金額を資産状況や事件の内容など

で設定する。きちんと裁判に出れば保釈金は本人に返還される。必ず保釈が認

められるとは限らない。」旨の回答があった。 

 

 ○ 委員から、「この地域に外国人がどのくらい住んでいるか。増えているか。

犯罪はどうか。」旨の質疑があり、警備課長から、「管内には、技能実習生とし

て合法的に入国し、企業等に勤めている状況がある。現在は７００人くらいの

外国人が住んでおり、昨年までは国籍別にいうと中国人が一番多かったが、今



様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その２） 
 

 議 事 概 要  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（Ａ４） 

年はそれを抜いて、ベトナム人が多くなっている。外国人の大きな事件事故は

発生していない。署としては、交通事故や交通違反が起きないように交通安全

講習を実施したり、彼らが犯罪に巻き込まれないように防犯講習を実施したり

している。」旨の回答があった。 

 

 ○ 委員から、「外国人向けの講習を実施しているという話が出たが、企業が呼

んで実施しているのか。農家一人ひとりでは要請できないが、人数を集めて要

請したら実施していただけるのか。」旨の質疑があり、警備課長から、「言語等

の問題で通訳が必要になる場合もあると思われるが、要請があり、可能であれ

ば実施している。」旨の回答があった。 

 

【閉会】（総務課長） 

 

 以上で、平成３０年第３回朝倉警察署協議会を閉会する。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


